

2018年11月11日 最期のときの過ごし方～マザーテレサが大切にした愛と死の価値観～ 【わんまいる】

1. 介護をしていて、死を肯定することは難しい。否定だけはしないようにしたい。(伊藤直信さん 60代)
2. 堂園先生の実践に感動した。(小松邦志さん 50代)
3. マザーテレサや若いシスターの心の美しさが講演中ひびきました。マザーテレサも堂園先生もうつ病をわずらったことがあると聞き、そこまで人を愛することができるすばらしさを感じました。そして同時に、悲しくなりました。自分がみなさまのようにきれいな心をもつことができませんが動かなければと、えりを正すことができました。(湯本智子さん 30代)
4. 監督・先生が、今までされてきたことの背景にある思いをかんじられてよかったです。(M.S.さん 30代)
5. 最後のVTRは涙が止まりませんでした。暖かい医療をされている堂園先生のご活動に感銘を受けました。(A.A.さん 40代)
6. 子供のころにテレビで見たマザーテレサを再び見ることができてとてもうれしかったです。その後の自分の選択や進路に影響を与えたことだと思います。遠い記憶ですが…
7. 過去の経験がよみ返りまして、感想がまとまりません。堂園先生のご活動が現在の医療とは、異にする・人として大切なことを中心に据えられていることに、大変感動致しました。(40代)
8. 堂園先生の最期の時、患者の手のひらを自分のほほにあてるのが良いという言葉が印象に残った。(30歳未満)
9. 今日聞かせていただいたお話しの内容を職場で実践したいと常々考えているのですが、病院という場所での実践はなかなか難しいと思いました。今後、できる限り職場で生かせるようにかんばろうと思います。(40代)
10. 看護師です。とてもすばらしいお話でした。忙しさの中でわすれてしまった基本を思い出した様な気持ち、恥ずかしさでいっぱいです。ありがとうございました。(寺本清子さん 50代)
11. 心洗われるような思いで聴いておりました。今、自分に出来る環境を生かして、子どもさんや精神疾患の方、被害にあった方、自殺を考えている方などへの支援を、心新たに取り組もうと思います。(E.T.さん 60代)
12. 終末期や寝たきりの方に気持ちを伝えたい時に相手の手や顔に自分の手を触れさせるのではなく、相手の手を自分の顔などに触れさせてもらう事で気持ちを伝えるというのは初めて良いなと思い、実践しようと思いました！(H.S.さん)
13. 千葉監督のマザーテレサに関するお話しがきけて良かったです。(30代)